

関東大震災虐殺100年 ジェノサイドもヘイトも許さない人道の堤防を築こう

関東大震災虐殺100年は、その起こしてしまった事件と共に、その証拠隠滅に対する二重の国家責任放棄の100年であったといえます。

この二重の国家責任放棄の100年が今の日本社会に何をもたらしているのか、そしてこのままいくと日本がどんな将来を迎えていくことになるのでしょうか。そのことを共に覚えながら、負の歴史に誠実に向き合い、真実の和解と平和をめざす虐殺犠牲者追悼の課題を共に考え合いましょう。

ご参加をお待ちしています。

2023年9月21日（木） 14：00～15：30

衆議院第2議員会館 第3会議室

◎金性済〈キム・ソンジェ〉（NCC総幹事／日韓和解と平和プラットフォーム書記）さんから

『関東大震災虐殺100年—ジェノサイドもヘイトもゆるさない人道の堤防を築こう』のタイトルでお話ししていただきます。

◎各党国会議員の方々から連帯のご挨拶をいただきます。

☆コロナ対策を万全にしてお集まりください。

主催 平和をつくり出す宗教者ネット

共催 基地のない沖縄をめざす宗教者の集い

連絡先 090-6711-5573（江上）

ファックス 03-3461-9367